



Instituto de
Educación Digital
del Estado de Puebla
Gobierno de Puebla

COMUNICADO 016/2020

SE REALIZÓ LA PONENCIA INTERNACIONAL “LA INVESTIGACIÓN: DESAFIOS Y OPORTUNIDADES”

- **IEDEP aporta valor a la educación con eventos internacionales.**

Puebla de Zaragoza, 18 de enero de 2020.- Con motivo de brindar valor a la formación profesional de los estudiantes, el IEDEP celebró, una ponencia dedicada a la investigación en San Martín Texmelucan, Pue. Con la ponencia del Dr. Sergio Cardona, que ofreció una visión más amplia en el ramo de la academia, además de despejar dudas al alumnado referente a las oportunidades que ofrece la investigación. Fue un evento que transcurrió con una excelente participación de todos los presentes, generando gran valor por los conocimientos y experiencia adquirida.